

milieu d'un concours énorme de peuple.

Tout à coup il se fit un changement merveilleux dans les champs : tout reprit avec vigueur, et l'année fut une des plus fertiles du siècle.

En 1871, les communards de Paris ont profané le temple de Sainte-Geneviève ; ils ont violé sa chaise et dispersé au vent ses derniers ossements. Déjà ces saintes reliques avaient été, en partie détruites en 1793. Cependant quelques églises en possèdent encore quelques parcelles.

On croit que le Mont Valérien, devenu célèbre dans la guerre de 1870-1871, était autrefois la propriété du père de sainte Geneviève. Sur le flanc de cette montagne, on montre encore le *clos Sainte Geneviève*, et une fontaine qui porte son nom. C'est là, dit-on, que la sainte gardait ses troupeaux ; et c'est à cette fontaine qu'elle les faisait boire. Il y avait aussi le *parc Sainte Geneviève*, mais aujourd'hui il n'en reste aucun vestige ; il était, dit-on, sur l'emplacement qu'occupe la route de Nanterre à Châlons. Le lieu qu'occupe aujourd'hui le *fort* était autrefois un calvaire.

JEAN LANDER.

## NOUVEAU MAGASIN

DE

# MARCHANDISES SÈCHES

No. 32,

GOIN, DES RUES DE LA COURONNE ET DES FOSSES  
ST. ROCH, QUÉBEC.

Les soussignés, s'étant associés, ont l'honneur de vous informer qu'ils ouvriront leur magasin vers 20 d'Avril, avec un assortiment complet de MARCHANDISES SÈCHES à des prix qui défieront toute compétition et rien ne sera épargné pour satisfaire les personnes qui les honoreront de leur patronage.

Une visite est respectueusement sollicitée.

## ROBITAILLE & SAVARD

[Anciens employés de chez M. Z. Paquet.]